

Canal



FICHA TÉCNICA

Definiendo el Constructivismo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 05-02-2010

Duración: 20' 39''

El programa se aproxima al contexto histórico que da origen al Constructivismo Ruso, y que encarnan artistas tan emblemáticos como Rodchenko y Popova, al incluir en sus premisas y al unísono, el componente de Revolución Artística y el del cambio social.

La exposición celebrada en el Museo Centro de Arte Reina Sofía, que lleva por título: Definiendo el Constructivismo, pone de manifiesto esta emergencia revolucionaria de principios del siglo XX, que indaga en las posibilidades de un arte orientado a la colectividad, un arte adaptado al nuevo orden industrial y a las necesidades de la Patria Socialista.

Intervienen:

Jordi Claramonte, Profesor Estética y Teoría de las Artes UNED;
Simón Marchán, Catedrático Estética y Teoría de las Artes UNED.

Producción y realización: CEMAV
